

SVP will mehr Geld für die Armee

- 28.02.2024
- 20 Minuten Zürich

Die linksgrünen Parteien hätten mit Unterstützung von Teilen der Mitte die Armee in den letzten Jahren massiv reduziert und damit deren Existenz direkt angegriffen, so SVP-Nationalrat Thomas Hurter an der gestrigen Pressekonferenz. Die Partei fordert, dass der Armee finanzielle Mittel für die Ausrüstung gesprochen werden - eingespart werden sollen diese durch weniger Auslandsengagement. Kritisiert wurde auch die Kommunikation der Armee und des VBS zur Finanzkrise - und somit auch VBS-Chefin Viola Amherd.